国連からの勧告

女子差別撤廃 委員会

- ✓ マンガのようなビデオゲームやアニメのポルノグラフィーが女性に対する性暴力を助長させている。 その根本原因は女性に対する固定概念にある
- ✓ 性差別の固定観念を悪化させ、女性や少女に対する性暴力を助長するポルノのビデオゲームやアニメの製造・配信を規制するために、既存の法律と監視プログラムを有効活用すること

人権理事会 (ブキッキオ氏)

- ✓ 国際的な人権規範・基準によれば、児童のポルノ的な表現は描写された児童が現実のものか仮想のものであるかを問わず、児童ポルノであるとされている。
- ✓ 児童又は主に児童として描写された人物であって、露骨な性的活動に従事し又は児童の性器 を表現するものの仮想イメージや表現を、主に性的な目的のために、製造、頒布、提供、販売 、アクセス、閲覧、所持することを犯罪化する
- ✓ 児童の性的搾取を撲滅するための効果的な予防・保護手段をを解明するために、児童の性的搾取につながり児童を関与させる商業活動の根源的理由、プッシュ・プル(現実の児童が性暴力を許容することと社会がそれを許容してしまうこと)との関係、範囲、姿態と影響について、信頼できる最近のデータとともに根源的な動機について包括的な調査に加え、仮想的な児童虐待の影響に関する調査を実施すること

2015年10月国連特別報告者 ブキッキオ氏の記者会見

■ 国連特別報告者による非常に多くの誤認発言あり外務省は事実を国連に伝え、毅然と対応するべき

発言の概要

各省に確認した事実

女子学生に **援助交際が多い** 女子学生の3割 (後に13%と訂正) は援助交際をやっている

後日、<mark>誤解を招くものであった</mark>との書簡

(外務省資料より)

児童ポルノ犯は **懲役刑にならない** 児童ポルノ法の 罰則規定が非常に軽い。 罰則が科されても罰金だけ に留まることが多い。

諸外国と比べて児童ポルノ法の罰則が

軽いわけではないと考える (外務省資料より)

児童ポルノ犯を 警察は捜査しない

被害届が正式に出ないと警察は捜査を躊躇する

そのようなことはない(警察庁ヒアリングより)

沖縄で家庭崩壊で家出 ⇒すべて売春産業へ 沖縄では、家庭崩壊で 家出をすると生き残りのため 売春産業以外にない

売春産業以外で生きている人もいるはず